

07. März 2024 | JJ e.V. - Bildungszentrum Hermann Hesse

Eine besondere Schule im "maintower"

Mitwoch gedreht, Donnerstag veröffentlicht - so schnell ging es mit dem [Beitrag über das BZH im hr-Fernsehen](#)



-
Am Mittwoch, dem 06.03.2024 waren drei freundliche Herren vom Hessischen Fernsehen da, um sich unsere Schule und vor allem die 10b anzuschauen. Dabei entstanden gelungene Eindrücke und sehr intensive und "echte" Interviews.

Und schon am darauffolgenden Tag, Donnerstag, den 07.03.2024, konnte man den Beitrag im hr-Fernsehen anschauen. Wer es da nicht geschafft hat, kann ihn sich noch einmal ganz entspannt hier ansehen.

Viel Spaß dabei!

-